

DÉCÈS

Décédée à St-Germain de Rimouski, le 26 décembre dernier, à la résidence de son fils, M. Zéphirin Simard, Dame Erançoise Saillant, veuve de Sieur Augustin Simard, âgée de 85 ans et 3 mois.

Depuis le 8 juillet 1878, elle appartenait au Tiers-Ordre de St-François d'Assise, qui faisait sa consolation et son bonheur. Par ses vertus et sa piété, elle était l'éducation des personnes qui la connaissaient. Pour satisfaire son désir, on l'a revêtue après sa mort de l'habit des Tertiaires, et elle a été enterrée dans l'église, dont son fils bien-aimé Messire Jos. Oct. Simard est chargé.

On la recommande particulièrement aux prières des Tertiaires.

R. I. P.

Le 29 de décembre dernier avait lieu la sépulture, dans l'église de St-George de Cacouna, de Messire Jean Cléophas Cloutier, chanoine honoraire du chapitre de la cathédrale de Rimouski, archiprêtre et curé de cette paroisse depuis trente-sept ans. Il était âgé de 72 ans, et avait 42 ans de prêtrise.

M. le Grand Vicaire a chanté le service et Mgr. de Rimouski a fait l'absoute, après avoir rappelé en quelques mots les vertus du vénérable défunt.

Les membres du Chapitre présents étaient: M. le Prévôt et MM. les chanoines Bilodeau, Vézina, Carbonneau, Saucier, Audet, Fournier et Bernier.

Les prêtres du diocèse de Québec qui s'étaient rendus aux funérailles étaient MM. Magl. Moreau, curé du Mont Carmel, Ludger Blais, curé de la Rivière-du-Loup, Bacon de l'Islet, paroisse natale du défunt, Gagné curé de